

松ヶ崎小学校だより

令和7年1月30日
校長 大瀧 剛

思い描いためあてに向かって 伸びる1年に

新年を迎え、松ヶ崎小学校の子どもたちは、みんな元気にそれぞれの学校生活をスタートさせています。ふれあい農園での体験活動や交流学习、また、地域のことから学ぶ学習等、さっそくパワー全開で、たくさんのことに取り組みはじめている子どもたち。この一年も、子どもたちには、自分で考え協力し合いながら、めあてに向かってチャレンジし、達成感や満足感を味わいつつ大きくなってほしいと願います。これからの時期は、どの学年にとっても、一年間のまとめと新年度への準備をする大切な時間となります。特に、6年生のみなさんにとっては小学校を卒業し、中学生になるという大切な年でもあります。今まで学んできたことを生かし、小学校生活のまとめと中学校へ進学するための準備をお願いします。そして、一日一日を大切にして、松ヶ崎小学校での思い出を積み重ねてほしいと思います。

今年は米ノ庄小学校との統合についても、多くのことを決定し、準備を進めていく大切な一年にもなりますが、本年も、子どもたちの健やかな成長を願って、松ヶ崎小学校職員一同で取り組んでまいりたいと思います。保護者のみなさま、地域のみなさま、どうぞよろしく願いいたします。



< 1月の活動の様子です >

大根の収穫（3、4年）

15日（水）、3、4年生が大根の収穫をしました。この大根は、10月7日に3、4年生が種まきしたもので、約3カ月間で大きく、美味しそうに育ったものです。約50本の大根を次々と収穫していく子どもたち。3、4年生はもちろん、全校の子どもたちが袋に入れて持ち帰ることができました。お世話をいただいた地域のみなさま、保護者のみなさま、どうもありがとうございました。



昔のあそびを体験しました（1、2年）

17日（金）の1、2時間目は、1、2年生が、地域の人たちをお招きし、昔の遊びを教えてもらったり、一緒に遊んだりする集会を開きました。ピー玉、めんこ、コマ、あやとり、竹馬、カンぼっくり、だるま落とし、おはじき、竹とんぼ、羽子板



などなど、たくさんの種類の遊びがあって、子どもたちは4つのグループに分かれて教えてもらいながら遊びを楽しんでいました。お褒めの言葉や励ましの言葉なども、たくさんかけていただき、うれしそうな子どもたちでした。地域のみなさま、保護者のみなさま、どうもありがとうございました。

若葉保育園との交流（3、4年）

17日（金）の2、3時間目、3、4年生は若葉保育園の年長クラスのみなさんを学校に招き、交流会を行いました。あいさつの後は4つのグループに分かれ、3、4年生が準備を進めてきたミニゲームで楽しんでもらいました。後半は体育館で、おにごっこなどみんなで体を動かして一緒に遊びました。保育園の子どもたちが楽しいと思えるように、というめあて

